

## めじろぐみ

11月の目標 ~身のまわりのことを自分から進んでやろうとする~  
運動会参加していただきありがとうございました。かけっこ、お遊戯みんなとっても可愛くて上手でしたね。今月からお遊戯会で行う手遊びの練習をしています。いつも大きな声でうたっているめじろちゃん。手遊びのタイトルは、お楽しみ♡ 朝晩、肌寒くなってきましたね。晴れた日は、公園や山に散歩へ行き、元気いっぱい走りまわっています。

今月も秋探しに出かけてこようと思います。自分でできることが増えてきました。着脱、プクプクうがいも上手になってきました。おうちでもやってみて下さいね。

~お願い~

今月より、給食時のエプロンは(メニューにもよりますが)使わずに食べています。着替えのカゴに1枚はエプロンを入れておいて下さい。

口拭きも午前のおやつは使いませんので、2枚用意していただければ大丈夫です。

## ひよこぐみ(0歳)

11月の目標 ~戸外あそびを通して、一つひとつの発見を楽しむ~  
運動会が終わり、戸外あそびの機会が一段と増えました。自分の靴を履き、担任と手をつないでお散歩♪ 低月齢の子もベビーカーに乗り、気持ちよさそうに過ごしています。最近ではだんだんとお散歩の距離も増え、愛宕グランドまでの長〜く急な坂道を小さな体で一生懸命登るひよこちゃん。尽きない体力や子どもたちの成長に毎回驚かされます。また、まつぼっくりや落ち葉などの自然に触れ「見つけた!」とうれしそうに顔をしながら見せに来てくれる姿がとってもかわいいです♡  
これからも、体調に気をつけながら、子どもたちと一緒に楽しく秋探しをしていきたいです!

お誕生会  
十月生まれのお友だち  
「お誕生日おめでとう」  
みんなでお祝いしました



## ひばりぐみ(1歳)

11月の目標 ~自然に目を向け、戸外遊びや散歩を楽しむ~  
運動会の参加ありがとうございました。全員参加でき、泣きながらも元気に走ってくれた姿に担任一同感激しました。  
10月に入り子どもたちは、愛宕グランドへの急なのぼり坂を楽しそうに登れるようになりました。くだり坂もギュッギュツというかけ声に合わせて『ギュッギュツ!』とつぶやきながら、足を踏んぱり転ばないように降りてくれるようになりました。  
トンボやバッタを見つけて眺めていると“ピョン”と側に飛んできて「キャ〜ッ」と逃げだし、楽しんでいました。  
11月も戸外や散歩に出て、秋の自然を楽しみ、体をいっぱい動かし、健康なからだ作りをしていこうと思います。

# クラスだより

誕生会  
先生たちのマジックを見ました!

## うぐいすぐみ

11月の目標 ~お遊戯会に向け、友だちと一緒に活動をする  
楽しさや達成感を味わう~  
先日の運動会では、沢山のご声援ありがとうございました。どの競技にも一生懸命全力で臨んでいたうぐいすさん。勝つと嬉しい! 負けると悔しい... そんな気持ちも味わうことが出来たようです。次はお遊戯会に向け、歌やダンス、合奏をお友だちと協力して頑張ってお練習していきたいと思っています!!

~お願い~

- ・ハンカチ、ティッシュは毎日忘れずに持たせるようお願いいたします。
- ・お遊戯会の練習も多くなってきます。引き続き、**9:00**までの登園をお願いします。

※先月の個人面談では、お忙しい中お時間を作って頂き、ありがとうございました。

## つばめぐみ

11月の目標 ~友だちと一緒にいろいろな表現を楽しむ~  
運動会では、たくさんの方の応援をありがとうございました。  
15人全員で参加することができ、最後の閉会式まで本当にみんなよく頑張ってくれました。運動会で経験したことが自信につながり、自分でやろうと色々なことに頑張ってお取り組む姿が見られるようになってきました。子どもたちのやりたい、挑戦したい気持ちを大事に“じっくり、ゆっくり”心がけて見守りながらサポートしていきたいと思っています。体力もぐ〜んとつき、山散歩、公園へと沢山出掛け、楽しみ、秋も満喫中です!!  
山奥ならではの自然のおもしろさ、不思議なことをいっぱい発見し、みんなで探検隊気分を味わったり、助け合う姿がよく見られ、友だち同士の関わりが増えてきています。自信がついたからこそ、ぶつかり合うこともあります。子どもたち同士のやりとりも大事にし、いろいろな気持ちを知って欲しいと思っています。  
今月は、お遊戯会の練習が始まります。楽しみ上手なみんななので、運動会の時のように、みんなで楽しく練習していきたいと思っています。  
※先月はお忙しい中、お時間を作って面談に参加して頂きありがとうございました。

## はとぐみ

11月の目標 ~友だちとの繋がりを深め、活動を発展させる充実感を味わう~  
10月は運動会も終わって、のんびり過ごしました。後半は少しずつお遊戯会の準備が始まり…。子どもたちも「お遊戯会、なにやるの?」とソワソワしていました。合奏オーディションを開催したり、お遊戯の衣装を皆で見たりと準備と一緒に楽しんでいます。11月にはお遊戯会の練習が本格的に始まります。また、福生市民会館にバスや電車に乗って、シルエット劇場を観に行ったりとお楽しみもありますので、元気に登園してくださいね!

~お願い~

- ・8:45登園のご協力ありがとうございました。活動がスムーズに進み、子どもたちも安定して過ごせました。お遊戯会の練習も始まりますので、引き続き**8:45登園**をよろしくお願い致します!
- ・爪が伸びているとケガをしたり、させてしまったりと危ないので、必ず確認してあげてください。
- ・着替え袋には、**パンツや靴下の補充**も忘れずをお願い致します。また、衣服調節ができるよう着替え袋の確認もお願いします。
- ・10月の園だよりでもお知らせしましたが、**はと組の後期個人面談の予定は12/10(月)~14(金)を予定しています**  
時間は後日お知らせします。よろしくお願い致します。

